



Master Universitario en
Emprendimiento e Innovación Abierta

Plan de Estudios

Material
Trabajo Fin de Máster

Créditos: 6 ECTS

Competencias

Competencias básicas:

CB4: que los estudiantes sepan comunicar sus conclusiones y los conocimientos y razones últimas que las sustentan a públicos especializados y no especializados de un modo claro y sin ambigüedades.

CB5: que los estudiantes posean las habilidades de aprendizaje que les permitan continuar estudiando de un modo que habrá de ser en gran medida autodirigido o autónomo.

Competencias Generales:

CG3 Valientes y perseverantes

CG4 Conscientes y orientadas al futuro

Competencias Transversales:

CT4: Aprendizaje a lo largo de la vida. Ser consciente de la importancia del aprendizaje a lo largo de la vida y tener un alto grado de autoconocimiento para identificar y marcar sus necesidades y objetivos utilizando para ello las estrategias de aprendizaje adecuadas. Actuar con confianza en sí misma, ser curiosa y auto-gestionar las herramientas y recursos necesarios. Ser capaz de desaprender, cambiando los conocimientos de siempre para aprender cosas nuevas.

CT6: Resiliente. Afrontar los cambios e incertidumbres que existen en el mundo profesional y en la sociedad en general con actitud flexible ante lo que pueda venir, para aceptarlos y afrontarlos adecuadamente. Hacer frente a las dificultades desde la racionalidad, entendiendo que las cosas no se consiguen a la primera, y que es la iniciativa y la perseverancia lo que da resultados.

CT7: Consciente y comprometida. Ser capaz de autorregularse y tener un autoconcepto realista de sí mismas y una autoestima equilibrada, es decir, personas que se conocen a sí mismas y también sus capacidades. Tener una visión amplia de las profesiones y de lo que se puede hacer y tienen la capacidad de expresar a dónde se quiere llegar. No llegarán a estructuras cerradas y fijas, sino que tendrán como valor el conocimiento de uno mismo, desde donde mejorarán y serán cada vez más libres e independientes.

Competencias Específicas:

CE5 Visión para la acción. Empezar nuevos negocios o desarrollar proyectos innovadores en compañías existentes, ajustados a las necesidades sociales y de mercado actuales y futuras.

Resultado de aprendizaje

RAG3. Generar la capacidad de salir voluntariamente de la zona de confort de los individuos y equipos. Impulsar el desarrollo y el conocimiento desde la zona de inseguridad. Aprender de los aciertos y de los errores, probando cosas nuevas.

RAG4. La auto-orientación está ligada a la actitud. Incentivar la disposición a asumir tareas y trabajar con ayuda de la motivación personal. Ser conscientes de que en última instancia cada uno es responsable de su aprendizaje y desarrollo personal. Aprender a aprender, para crear un plan de desarrollo profesional.

RAE51. Ser capaz de investigar y detectar necesidades sociales a resolver que puedan dar pie a un desarrollo de proyecto.

REA52. Facilitar procesos y espacios de incubación y aceleración, generadores de innovación, anticipándose a cambios sociales y de mercado, generando un impacto positivo en el entorno a nivel local y/o global

Actividades formativas

Las actividades formativas planificadas para este módulo son las siguientes:

- Desarrollo, redacción, y presentación de la memoria del trabajo fin de máster (5 ECTS).
- Intervención con el tutor en las actividades derivadas del trabajo (discusión, análisis, valoración de alternativas). (1 ECTS)